
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 20 novembre 2024, alle ore 10:47 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 20‐
11‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:47, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava commissione accesso agli atti del 20 novembre 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagni assente.

Deleghe consigliere Flavio Coppolache presente.

Consigliere Cavasino assente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici assente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando assente.

Entrano alle ore 10.49 il consigliere Orlando e il consigliere Cavasino.

La parola al Presidente Passalacqua.

Tu e Leo."

Alle ore 10:49, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 10:49, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 10:49, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 10:49, si unisce alla seduta Consigliere Pietro CAVASINO.

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:
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"Certo.

In effetti ognuno ha già bannato e così è.

Perciò, scusate, possiamo fare commissione? Grazie.

Ieri abbiamo avuto la scorsa audizione, abbiamo avuto"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"il Sottotitoli e

revisione a cura di QTSS Secretario mi dai le richieste che abbiamo fatto di audizione"

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"e documenti"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"per favore? Stiamo analizzando le carte che riguardano la corrispondenza tra il DEC per i rifiuti e la dirigente del settore."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Segretario, intanto convochiamo il dottore Filippo Angeleri per lunedì prossimo con all'ordine del giorno con oggetto oggetto indennità, somme di indennità non corrisposta a
membri dell'amministrazione comunale e impiego delle stesse."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Chi sta in attenzione di Filippo Angelini.

Poi ora devo fare una richiesta al Presidente del Consiglio di Venezia.

Eh sì.

No, alla società, certo.

ci siamo posso dettare al Presidente del Consiglio Posso segretario? una richiesta di autorizzazione al Presidente del Consiglio Comunale di essere autorizzati a convocare il referente
della società Delta MSRLS S‐R‐L‐S‐M in qualità di servizio di direttore per l'esecuzione del contratto direttore per l'esecuzione del contratto per i servizi di Segretario l'autorizzo ad
allontanarsi per stampare queste due cose, la richiesta e l'addizione? E io per lunedì come faccio ad avere maggio, come si chiama, Filippo Angileri se non gli mandiamo la richiesta?
No, io"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"ne salutiamo, è chetino.

Con la Commissione analizzeremo la corrispondenza tra il direttore dell'esecuzione per il contatto di servizie di genere urbana e la dirigente,"

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"la Rocca e l'ufficio di competenza."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Chiede di intervenire il consigliere Orlando, prego.

Già quando l'ingegnere Alcamo e la dottoressa Larrocca avevano presenziato all'interno di questa commissione avevamo già avuto modo di poter visionare le osservazioni che loro
avevano sottoposto all'attenzione del DEC.

Ricordo che erano otto e che ci fu una discussione animata in merito a tutte le osservazioni che secondo noi il DEC dovrebbe fare.

Da alcune carte che abbiamo avuto modo di poter leggere adesso, i DEC di questa società per quanto riguarda il territorio di Marsala erano due, uno era Collure e l'altro Francesco
non ricordo il cognome, perciò di conseguenza ha fatto bene a lei Presidente a chiedere al Presidente del Consiglio Comunale la possibilità di poter udire il DEC e di chiedere alla
società incaricata di mandare il DEC che per adesso si è occupato del nostro territorio più che altro per confrontarci con questo signore e capire qual è il suo compito effettivo, il ruolo
che lui ha nel territorio marsalese e quali sono le osservazioni non che pervengono da parte degli uffici o dell'amministrazione ma quelle che lui per il ruolo e per il compito che ha
sottoposto alla società di gestione.

perciò ritengo che sia una delle commissioni che nel breve tempo si debba...

mi auguro che il Presidente autorizzi la possibilità di audizione per confrontarci con questa...

società o con il DEC incaricato per capire bene il funzionamento, il ruolo che lui ha e come vengono fatte le osservazioni e quante penalità questa società ha previsto per la società
formula ambiente che sappiamo un po' tutti essere deficitaria per quanto riguarda sia la raccolta di rifiuti che lo spazzamento che la pulizia"

Alle ore 11:32, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"che

quello che sono i cestini e quant'altro.

Grazie Presidente."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:
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"Grazie consigliere Orlando anche perché come diceva lei"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"consigliere Orlando sembra che gli accertamenti vengono in maniera contestuale"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"accompagnando i responsabili dell'energetica ambiente quindi prego.

È successo sì una volta che sono andati a fare che il DEC ha provveduto a fare un sovralluogo e dalla relazione scritta c'è scritto è stato evidenziato È stato evidenziato che durante il
controllo c'era la società che stava provvedente ad effettuare la pulizia, perciò di conseguenza sembrerebbe strano, paradossale che durante questo intervento sia arrivato il DEC.

Questo è anche un aspetto che dovremmo chiedere o se vengono fatti controlli a cambione oppure vengono"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"fatti concordati"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"in maniera con la società."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Alle ore 11 e 32 esce il consigliere Flavio Coppola.

Alle ore 11 e 34 esce il consigliere Orlando.

Possiamo chiudere la seduta segretario, grazie."

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 11:34, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

La seduta termina alle 11:34.
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